

## PUERTO DE SOMOSIERRA – PEÑA CEBOLLERA VIEJA (PICO DE LAS TRES PROVINCIAS) – EL CHORRO – PUERTO DE SOMOSIERRA.

Hoy empezamos en una pista de tierra que sale de gasolinera que se encuentra en el puerto de Somosierra, junto al antiguo trazado de la carretera N-I. Enseguida giramos a la derecha y empezamos una dura subida pasando junto a un depósito de agua. Encontraremos algunos duros repechos en los que la tierra desaparece bajo una capa de hormigón. Mirando a nuestra izquierda tendremos unas espléndidas vistas del Chorro de Somosierra, por donde volveremos al final del recorrido. En una media hora, después de pasar por otro tramo de hormigón, llegamos a un pinar y la pista se bifurca a derecha e izquierda. Nosotros seguimos a nuestra izquierda y en poco más de cinco minutos llegamos a otro desvío. Aquí seguimos a la derecha y en la primera curva del camino continuamos de frente subiendo por una empinada pradera. Podríamos continuar por el camino, pero subiendo por esta pradera ahorramos cerca de un kilómetro, aunque avisamos que la subida es dura y en épocas de lluvias puede encontrarse bastante embarrada, siendo en esas ocasiones recomendable seguir por el camino. Desde aquí el camino se suaviza y podemos recrearnos en las vistas al mismo tiempo que nos recuperamos de la dura subida. Desde el inicio hemos subido 300 metros de desnivel en unos 2,5 kms. En unos 10 minutos pasamos por encima del arroyo de las Pedrizas en una curva que hace este cómodo camino y otros 5 minutos después, veremos a nuestra derecha una empinada y estrecha senda por la que tendremos que continuar. Hay que tomárselo con tranquilidad ya que en poco más de 1 kilómetro salvaremos un desnivel de 240 metros. Así que poco a poco y siguiendo los hitos de piedra que nos van marcando el camino, subimos por esta senda hasta alcanzar el camino que discurre por la parte más alta de la cuerda de esta parte de la sierra. Una vez aquí, continuamos a nuestra izquierda por este ancho camino que, en poco más de 30 minutos nos va a permitir llegar hasta la cima de Peña Cebollera, también conocido como el Pico de las Tres Provincias, ya que aquí se juntan las provincias de Madrid, Segovia y Guadalajara. Después del descanso y la fotos, continuamos por el mismo camino que nos ha traído hasta aquí. Como tiene algunas curvas, para atajar podemos continuar por la praderas y después de cruzar el arroyo del Reajo del Oso, volveremos al camino por el cual seguiremos en dirección a una rocas que se asoman a la llanura segoviana. Se trata de las Peñas del Reajo del Oso. En unos 30 minutos, desde Peña Cebollera, nos situaremos en este espléndido balcón. A nuestra izquierda podremos ver hasta Peñalara y de frente, pues depende de las nubes que nos encontremos...no hay nada que nos quite la visión en muchos kilómetros. Seguimos bajando por este ancho camino que en media hora hace una pronunciada curva a la izquierda y se introduce en un pinar. Lo atravesamos por un cortafuegos. En 10 minutos llegamos a un camino que cruzaremos para seguir de frente para ir bordeando un pinar que dejamos a nuestra izquierda. Unos pocos minutos más adelante, giramos a la izquierda bordeando una valla de piedra que tendremos que cruzar unos metros más abajo, para encaminarnos hacia el arroyo de la Peña del Chorro. Una vez en el arroyo, lo cruzaremos por donde mejor podamos, subiremos hasta alcanzar la parte más alta de la peñas y desde aquí bajaremos llevando a nuestra derecha la Peña, hasta situarnos a los pies de la cascada que forma el arroyo entre estas rocas. Desde aquí seguimos de frente por una estrecha senda que nos lleva a un camino por el que continuamos hasta cruzar una puerta, por donde salimos a la antigua carretera de Burgos. Subimos a nuestra izquierda y en poco más de diez minutos, llegamos al punto donde empezamos esta ruta, en el alto del puerto de Somosierra.

[www.RutasSerranas.net](http://www.RutasSerranas.net)